



RÍO GRANDE

REACONDICIONAN LOS ESPACIOS JÓVENES Y CENTROS COMUNITARIOS MUNICIPALES

Los trabajos de refacción se llevan adelante en los CCM ubicados en los barrios Austral, De Las Aves, Aeropuerto; CGT, AGP, Chacra IV, entre otros, y permanecerán cerrados durante el receso invernal.

PÁG. 3

TIEMPO FUEGUINO

N° 9416 | AÑO XXXVII | MIÉRCOLES 17 DE JULIO | AÑO 2024 | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO, AIAS

SERVICIO PENITENCIARIO



“HOY NOS CUESTA \$1.620.000 POR MES MANTENER A UNA PERSONA PRIVADA DE SU LIBERTAD”

Lo reveló el Director Provincial del Servicio Penitenciario, Ariel Ciales, quien destacó los desafíos del sistema frente al crecimiento de la población carcelaria, y la necesidad urgente de nuevo personal.

PÁG. 10

FUTSAL

LA COPA USHUAIA CON SABOR A REVANCHA

Ya se disputó parte de la segunda jornada de Copa, de cara al desenlace de la zona de grupos, con el triunfo de Galicia sobre CAEF como destacado, a modo de revancha por Copa Argentina.

PÁG. 14

LEGISLADOR

LAPADULA EXPLICÓ SU SALIDA DEL BLOQUE DEL PARTIDO VERDE

Matías Lapadula habló sobre su decisión de abandonar el bloque del partido que compartía con Laura Colazo, para conformar su bancada unipersonal, del partido Provincia Grande que lidera Martín Perez.

PÁG. 4

TOLHUIN

LA CONEXIÓN DE GAS LLEGA AL BARRIO ISLAS DEL SUR



Además de la instalación de las redes de gas, la obra incluyó el saneamiento del barrio, con la colocación de 450 metros de tubos pluviales y para aguas servidas en cercanías de la Plaza Kareken.

PÁG. 16

GESTIONES PROVINCIALES

NACIÓN VUELVE A FINANCIAR OBRAS EN TIERRA DEL FUEGO



El Gobierno provincial logró destrabar el envío de recursos, y se normalizan los pagos de certificaciones de las obras en curso. Se prevé la finalización de unas 500 viviendas que estaban paralizadas.

PÁG. 2

TIEMPO FUEGUINO

WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

Facebook

www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter

@TiempoFueguino

Instagram

@tiempofueguino

FZ MEDIA

USHUAIA NOTICIAS

FM MASTERS

GESTIONES PROVINCIALES

NACIÓN CONTINUARÁ FINANCIANDO OBRA PÚBLICA EN TIERRA DEL FUEGO

Luego de arduas gestiones ante el Gobierno nacional, el Gobernador Gustavo Melella consiguió destrabar el envío de recursos para retomar una serie de obras en la provincia al igual que la construcción de unas 500 viviendas, que habían quedado paralizadas ante la falta del envío de financiamiento.



Esto quedó plasmado en convenios que firmó el Mandatario fueguino en un encuentro que se desarrolló en la presente jornada en Casa Rosada, junto al Jefe de Gabinete, Guillermo Francos, del que además tomó parte la ministra de Obras y Servicios Públicos, Gabriela Castillo, y el secretario de Representación Oficial en Buenos Aires, Maximiliano D'Alessio.

“Son obras importantes para Tierra del Fuego, que habíamos planteado para mejorar la calidad de vida para muchos vecinos de nuestra provincia”, sostuvo el Gobernador luego del encuentro, oportunidad en la que agradeció “al Gobierno nacional, que a través de la Secretaría de Obras Públicas se generaron estos convenios después de más de cuatro meses de trabajo”.

El Gobernador felicitó al equipo del Ministerio de Obras y Servicios Públicos “por la dedicación y firmeza en lograr los mejores convenios posibles que permitirán reactivar estas obras, que nos permitirá además recuperar parte del empleo perdido en el sector de la construcción”.

“Seguimos trabajando para que se reactiven todas las obras a lo largo y

ancho de nuestro país, y sobre todo se reactive la construcción de viviendas que miles de argentinos, fueguinos y fueguinos esperan y hoy se necesitan imperiosamente”, insistió Melella.

Las viviendas que se estarán reactivando presentan diversos grados de avances y pertenecen al Programa Casa Propia, distribuidas en Ushuaia y Río Grande, en su mayoría paralizadas por el no envío de fondos para sus certificaciones y ahora, gracias a un esfuerzo compartido entre la provincia y Nación se estarán retomando luego de la veda invernal.

En el caso de las obras públicas, se trata de un grupo de obras que se consiguió que Nación las incluya para continuar con el financiamiento dado su grado su importancia y avance, con lo cual se estaría regularizando los pagos de los certificados de obra, junto con sus actualizaciones.

Se trata de obras que provienen de distintos organismo nacionales como Enhosa, Vialidad Nacional, Recursos Hídricos, y otro grupo de frentes provenientes del Ministerio de Educación de la Nación para reforzar la infraestructura educativa en la provincia.

Son:

- Obra de la Escuela N°40 “María Elena Walsh” – Ushuaia
- Ampliación de la Escuela “Soberanía Nacional” - Río Grande
- Ampliación y refacción en el Jardín 25 - Río Grande
- Ampliación y refacción en el Jardín “Tejiendo Sueños” – Río Grande
- Ampliación de la Escuela “Padre José Zink” – Río Grande
- Ampliación Colegio “Ernesto Guevara” – Río Grande
- Construcción del edificio para la Escuela de Educación Integral – Ushuaia
- Construcción del edificio del Colegio Provincial Politécnico – Tolhuin
- Pavimentación de la Ruta 1 - Tolhuin
- Pavimentación Ruta Nacional 3 desde Avenida Alem hasta el acceso al Parque Nacional
- Se garantiza el mantenimiento de la Ruta Nacional 3 en la provincia
- Construcción AZUD COTA 176 M hasta Planta de Procesamiento 3 con 12 kms. de acueducto – Ushuaia
- Nueva Planta de Pretratamiento y emisario submarino – Río Grande
- Ampliación planta potabilizadora

4 Malvinas Argentina – Ushuaia

Ampliación de la planta de tratamiento de efluentes macizo 154 – Tolhuin

Ampliación de la planta de tratamiento de efluentes TAHA – Tolhuin

Nueva planta de tratamiento de efluentes cloacales Arroyo Grande – Ushuaia

“Se ha hecho un trabajo enorme, primero político e institucional de la mano del Gobernador Melella para lograr revertir esta situación de paralización para retomar este grupo de obras, y luego desde lo técnico por parte de los equipos del Ministerio para aportar toda la documentación requerida para respaldar el pedido que venimos formulando desde hace más de cuatro meses”, coincidió la ministra de Obras y Servicios Públicos, Gabriela Castillo.

“Afortunadamente estas obras se estarán destrabando y nuestra intención es que se retomen los trabajos en los próximos días, y poder garantizarlos su sostenimiento hasta su finalización, tanto las que están referidas a Educación como las de infraestructura sanitaria y vial de la provincia”, enfatizó la funcionaria.

RÍO GRANDE

REACONDICIONAN LOS ESPACIOS JÓVENES Y CENTROS COMUNITARIOS MUNICIPALES

Se trata de trabajos de refacción, mantenimiento y puesta en valor. A partir de los mismos, el Municipio tiene como objetivo seguir brindando un servicio óptimo en edificios adecuados para las actividades que realizan los vecinos y vecinas. Dichas labores son llevadas adelante por la Dirección de Servicios Públicos.

El Municipio de Río Grande trabaja en el reacondicionamiento de los Centros Comunitarios Municipales y Espacios Jóvenes de la ciudad. El objetivo es poner en valor dichos edificios donde, durante todo el año, se realizan diversas actividades culturales, recreativas y deportivas para las vecinas y vecinos.

Las tareas que se llevan adelante son de mantenimiento general y pintura en las instalaciones de los 9 CCM ubicados en los barrios: Austral, De Las Aves, Aeropuerto; CGT, AGP, Chacra IV; Bishop, Malvinas Argentinas y Perón. Además de los Espacios Jóvenes de AGP y zona sur.

Dichos espacios se mantendrán cerrados durante el receso invernal, tiempo que será aprovechado para dejar en óptimas condiciones estos puntos de encuentro tan importantes para la comunidad.

El Estado Municipal avanza en su objetivo de consolidar el vínculo con la comunidad riograndense a través de estos espacios de participación ciudadana.



fin del mundo

somos
ciudadanos del fin del mundo

"NO HAY RUPTURA"

LAPADULA EXPLICÓ SU SALIDA DEL BLOQUE DEL PARTIDO VERDE

El legislador analizó su decisión de abandonar el bloque del partido Verde que compartía con Laura Colazo, para conformar su propia bancada, unipersonal, del partido Provincia Grande que lidera el intendente de Río Grande Martín Perez.



En un movimiento político significativo, el legislador provincial Matías Lapadula anunció su decisión de abandonar el bloque del partido Verde, el cual com-

partía con la legisladora Laura Colazo, para formar su propia bancada unipersonal bajo el partido Provincia Grande. Este partido es liderado por el intenden-

te de Río Grande, Martín Perez.

En una reciente entrevista por FM Master's, Lapadula explicó las razones detrás de su decisión, subrayando que no se trata de una ruptura con el partido Verde ni con Colazo, sino de una reconfiguración estratégica para reflejar mejor su afiliación política y los desafíos futuros. "Yo pertenezco a un espacio político, un espacio conducido por el intendente Martín Perez en la ciudad de Río Grande. Más allá del acuerdo político y electoral que se hizo con el partido Verde para tener esta banca en la Legislatura y trabajar en conjunto, me pareció oportuno conformar un bloque propio para seguir trabajando en lo político y legislativo teniendo en cuenta los desafíos que hay por delante", declaró Lapadula.

El legislador enfatizó que esta decisión formaliza una situación que ya existía de facto, destacando la importancia de tener una representación propia en la Legislatura, similar a lo que ocurre en el Concejo Deliberante. "De alguna manera formaliza algo que en los hechos ya se daba, que es que soy una persona que representa un espacio político y me parecía que teníamos que tener un bloque propio, como también se lo tiene en el Concejo Deliberante".

Lapadula insistió en que no hay ningún conflicto con Laura Colazo y que ambos continuarán colaborando en temas de la agenda ambiental. "No hay ninguna ruptura. Obviamente que siempre que un bloque se divide, lo primero que se piensa es en una ruptura, un problema en la relación entre sus integrantes. Pero este no es el caso. Yo mantengo una excelente relación con Laura Colazo. Inclusive compartimos muchísimo de la agenda ambiental, hemos trabajado muchísimo juntos y lo vamos a seguir haciendo".

El legislador también reveló que esta decisión fue tomada en consenso con el intendente Martín Perez y comunicada previamente a Colazo. "Esto está enfoca-

do en otra cosa. Se dieron circunstancias que apresuraron esta decisión que tomé, que por supuesto se la comuniqué a Laura y que además también fue conversada con el intendente Martín Perez. Pero nosotros formamos parte de un sector muy importante, en su mayoría provenientes de un sector del peronismo que no es representativo solamente en la ciudad de Río Grande sino en la provincia teniendo en cuenta, además, que el intendente ha sido por lejos el peronista más votado en la provincia en las últimas elecciones".

Al hablar sobre las proyecciones futuras, el legislador mencionó la posibilidad de presentarse a elecciones bajo el partido Provincia Grande, aunque dejó claro que la política es dinámica y podrían considerar alianzas con otros movimientos y partidos. "Presentarnos a elecciones por el partido Provincia Grande, sin duda es una posibilidad y una posibilidad cierta. Pero la política es muy dinámica. Más allá de lo que es el partido Justicialista, nosotros tenemos la voluntad y siempre la idea de ser frentistas. Probablemente Provincia Grande sea una de las herramientas, pero también se puede hacer a través de algún frente con otros movimientos y partidos que nos están acompañando y que seguramente podemos compartir una mirada en común, así que eso se irá viendo".

Finalmente, Matías Lapadula reafirmó su postura crítica respecto a la reforma constitucional y señaló la intención de presentar un proyecto propio a la comunidad cuando se convoque a una convención constituyente. "Siempre planteamos que no estamos de acuerdo con este llamado a esta reforma constitucional. La realidad es que hay una ley que está sancionada y que cuando se convoque a una convención constituyente, nos vamos a presentar, vamos a presentar nuestras ideas y lo que nosotros creemos que hay que hacer y hacia dónde tiene que ir la provincia. Así que vamos a tener un proyecto para presentar a la comunidad y esperamos que ese proyecto sea acompañado".

EL MERCADO

TRADICIONES DEL SUR



PIZZAS. EMPANADAS.

MILANESAS. PASTAS.

& ROTISERÍA GOURMET

DISFRUTÁ NUESTROS PRODUCTOS EN CASA! HACÉ TU PEDIDO: 02901 433.994

ENCONTRAMOS EN:

SAN MARTÍN 1488 - USHUAIA - TIERRA DEL FUEGO, ARGENTINA

ELMERCADOUHUAIA.COM | [f](#) [@](#)ELMERCADOUHUAIA

USHUAIA

EL TRABAJO DE LOS TAXISTAS EN VACACIONES AUMENTÓ CASI UN 70% MÁS

El presidente de la Asociación analizó el positivo impacto actual ante el pleno desarrollo de las vacaciones de invierno en la ciudad, con un importante crecimiento de la demanda en aeropuerto, hoteles y sitios vacacionales.

El pleno invierno en Ushuaia ha traído consigo un notable incremento en la actividad de los taxis, según el presidente de la Asociación de Taxis de Ushuaia, Fabián Lara. Este aumento se debe principalmente al desarrollo de las vacaciones de invierno, que ha generado una alta demanda de servicios de transporte en el aeropuerto, hoteles y sitios vacacionales de la ciudad.

“Ha incrementado entre un 60% y un 70%. Con respecto al clima propiamente dicho, es así, pero con respecto al arribo de más vuelos y al haber más cantidad de tránsito de turistas, la temporada viene bastante bien como ya ha pasado en otras oportunidades”, señaló Lara, entrevistado en FM Master’s.

Actualmente, Ushuaia cuenta con un universo de 347 unidades de transporte de taxi, de las cuales 303 están en operación, lo que representa casi el 80% del total. A esto se suman alrededor de 605 choferes registrados que trabajan las 24 horas. En algunos casos, se ha implementado un sistema de doble monta, donde tanto el chofer como el propietario operan el vehículo. Sin embargo, debido al incremento del trabajo, especialmente en horario nocturno durante las vacaciones, se ha adoptado



también la triple monta, dividiendo el día en turnos de 8 horas para maximizar la disponibilidad de los vehículos. “Teniendo un auto que responda, que esté en condiciones, algunos suben hasta tres choferes”, explicó Lara.

Para hacer frente al aumento de la demanda, la Asociación de Taxis ha tenido que incrementar su personal. “Tuvimos que incrementar una guardia más, una persona más, en el aeropuerto, porque justamente se incrementó la cantidad de arribos”, comentó Lara. Además, la asociación emplea a diez personas en el lavado-

ro, tres mecánicos, dos personas en el quincho, y varias más en diferentes paradas estratégicas de la ciudad. En total, se emplean alrededor de 25 personas adicionales, junto con siete operadores y el despachante de la entrada y salida de pedidos.

La seguridad es un aspecto crucial en el servicio de taxis en Ushuaia. Lara destacó que cada taxi está operado por conductores identificados y con todos sus papeles en regla, incluyendo seguros obligatorios. “Cuando uno toma un taxi es una persona que no sólo está identificada y controlada, sino

con todos sus papeles en regla con los seguros. La persona misma al subirse al taxi ya tiene un seguro propio de vida como persona transportada”, afirmó.

Los seguros no solo cubren a los pasajeros en caso de accidentes, sino que son una obligatoriedad del Ejecutivo Municipal dentro de la ordenanza vigente. “Hemos tenido algún que otro hecho en donde ha habido accidentes, donde hay lesiones de los pasajeros y este seguro automáticamente se hace cargo, es muy bueno, tiene muy buena operatividad”, añadió, subrayando la diferencia en seguridad que ofrecen los taxis legales en comparación con las aplicaciones de transporte que son consideradas ilegales en Ushuaia.

El incidente reciente con un chofer de la aplicación Didi ha llevado a una reflexión sobre la mejora de los servicios de taxis en Ushuaia. “En cuanto a lo que pasó con el chofer de la aplicación Didi, nos hace mejorar en nuestros servicios, en nuestra seguridad. También exigimos, aunque no lo crean, al Ejecutivo Municipal, muchos más controles para que esto nos haga mejorar en el servicio”, concluyó Fabián Lara, conforme con el crecimiento en la demanda de taxis durante el invierno en Ushuaia.

Con un TOYOTA,
todo es mejor.



Celentano

PARA AGILIZAR IMPORTACIONES

MODIFICAN CONTROL ADUANERO DE TEXTILES Y CALZADO

La Secretaría de Comercio eliminó el control de etiquetado en aduanas, que ahora se realizará antes de la comercialización. La medida busca reducir costos y burocracia en un sector con baja producción y precios en caída.

La Secretaría de Comercio decidió modificar la reglamentación referente al etiquetado de indumentaria y calzado, trasladando el control de las etiquetas de aduanas al momento de la comercialización. Esta medida busca reducir la burocracia y facilitar los procesos de importación.

Según el Gobierno, el objetivo principal es disminuir "el costo de la burocracia y facilitar los procesos de importación", según informó el subsecretario de Comercio Exterior, Esteban Marzorati, en su cuenta de X.

Hasta la fecha, la normativa exigía que los textiles y calzados que ingresaban al país debían contar con una etiqueta en origen. En caso de no contar con ella, se debía solicitar autorización para reetiquetado local a la Secretaría de Industria y Comercio. Esta etiqueta debía incluir los datos de la compañía y las características del producto, información útil para el consumidor, aunque no relacionada con la seguridad.

Con la nueva disposición, formalizada a través de las resoluciones



156/2024 y 159/2024 del Boletín Oficial, las empresas deberán asegurarse de que los productos cuenten con el etiquetado correspondiente antes de su comercialización. La Subsecretaría de Defensa del Consumidor y Lealtad

Comercial será la encargada de fiscalizar que los productos cumplan con esta normativa. Este cambio, según el subsecretario Marzorati, busca evitar procesos "arbitrarios, burocráticos y costosos" que en 2023 generaron más de 1.500 expedientes.

Desde la Cámara de Indumentaria, se afirmó que el impacto de esta medida en la simplificación de las operaciones será mínimo, aunque resaltaron la importancia de mantener los controles de ingreso por motivos de sustentabilidad, trabajo esclavo y contaminación. "En todo el mundo se controlan los productos que ingresan a los países", comentaron representantes de la cámara. Fundación Pro Tejer, por su parte, destacó que la eficiencia en el comercio no implica eliminar controles, sino mejorar las capacidades institucionales para evitar maniobras elusivas y contrabando, además de optimizar los tiempos burocráticos.

El jefe de asesores de la Secretaría de Industria y Comercio, Santiago Migone, defendió en su cuenta de X que todas las medidas implementadas por el Gobierno, como la eliminación de las SIRA, las Licencias No Automáticas y las declaraciones juradas de composición del producto, han tendido a la reducción de precios en el sector. Migone presentó un gráfico que muestra la caída de los precios en textiles y calzado, acercándose a los niveles de Estados Unidos y superando la baja general de precios en Argentina.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec), en junio los precios de la indumentaria y el calzado subieron un 2,7%, por debajo del nivel general de la suba de precios (4,6%). En lo que va del año, el sector acumula un incremento del 55,2%, frente al 79,8% del nivel general. En términos interanuales, los precios subieron un 189,2% en comparación con la inflación general del 271,5%.

La Cámara de Indumentaria aseguró que el sector lleva 15 meses con aumentos por debajo del Índice de Precios al Consumidor (IPC). Además, indicaron que los precios de los productos importados no han variado significativamente, por lo que las medidas del Gobierno no han tenido un impacto notable en el precio final.

La caída en la demanda, resultado de la disminución del poder adquisitivo, ha sido identificada como la causa principal de la estabilización de precios en el sector. En mayo, la utilización de la capacidad instalada de la industria textil fue del 41,4%, una cifra significativamente inferior al 58% registrado en mayo del año anterior. Sin embargo, esta cifra representa una mejora respecto a los dos meses previos, cuando el uso de la capacidad instalada cayó por debajo del 40%.

Una encuesta realizada por Pro Tejer en marzo-abril reveló que el 88% de las empresas del sector textil redujeron sus ventas en el mercado interno durante ese período, con una caída interanual del 36%. El 80% de las empresas informaron haber disminuido su producción en un 37%. En el primer cuatrimestre del año, el 64% de las empresas recurrieron a medidas como la cancelación de horas extras, despidos, suspensiones, adelantos de vacaciones y no renovación de contratos. El 42% de las empresas reportaron caídas en el empleo en abril en comparación con diciembre del año anterior.

El sector textil y de calzado, que emplea a cerca de dos millones de personas en todo el país, enfrenta desafíos significativos en términos de producción y demanda. La reciente medida del Gobierno para facilitar las importaciones es un intento de aliviar parte de esta presión, aunque las reacciones dentro de la industria indican que su impacto puede ser limitado si no va acompañado de un fortalecimiento de las capacidades de control y fiscalización.

INTENSAS NEVADAS

PREOCUPA AL SECTOR RURAL DE LA PATAGONIA LAS PÉRDIDAS EN LA PRODUCCIÓN

El sector rural de Santa Cruz enfrenta graves pérdidas debido a intensas nevadas, afectando la producción ganadera. Advierten sobre la crisis provocada por el clima, los costos de producción y la falta de infraestructura adecuada en toda la región.

El sector rural de Santa Cruz enfrenta una situación crítica debido a las intensas nevadas que han azotado la región desde fines de mayo. Marcelino Francisco Díaz, director de la Sociedad Rural de Santa Cruz, expuso en una entrevista con Radio Provincia la gravedad de la situación y las posibles consecuencias para la producción ganadera.

Díaz explicó que aproximadamente el 60% de la provincia está cubierta de nieve, lo que ha dificultado enormemente las operaciones agrícolas y ganaderas. "Hay zonas donde entrar era imposible y hubo que abrir camino con topadoras", mencionó. Las intensas nevadas y las bajas temperaturas han impedido que los animales accedan al agua, lo que ha provocado abortos en las ovejas y la muerte de muchas cabezas de ganado. "Se va a perder hacienda porque muchas ovejas van a abortar", adelantó.

El sector ganadero de Santa Cruz cuenta con alrededor de dos millones de ovejas y cien mil vacunos, con los productores de la cordillera siendo los más afectados debido a la imposibilidad de acceder a sus tierras cubiertas por hasta 80 centímetros de nieve. "Realmente fue un desastre y la última nevada así fue en el año '95", recordó Díaz.

El gobernador de Santa Cruz gestionó el apoyo del Ejército para repartir forraje a los campos afectados, dado que el



acceso con tractores ha sido imposible. El gobierno nacional también envió fondos para comprar pellets de alfalfa, que se están distribuyendo entre los productores con hasta dos mil ovejas o cien vacas. Esta ayuda, sin embargo, solo cubre las necesidades alimenticias de los animales por aproximadamente 15 días. "Esto se está repartiendo en todos lados y lo gestionó el Consejo Agrario con el apoyo del gobernador", señaló Díaz.

También criticó duramente a los ecologistas, acusándolos de trabar soluciones que podrían ayudar a los ganaderos. La proliferación de zorros, pumas y guanacos ha causado pérdidas significativas en la hacienda y en las pasturas. "Cada vez hay más pumas y más zorros colorados y hay gente que ha perdido toda la hacienda", lamentó. Según Díaz, la defensa de los guanacos ha llevado a un "desastre ecológico" en la provincia, ya

que su número supera los tres millones, mientras que la población de ovejas ha disminuido a dos millones, lo que ha llevado al abandono de los campos y a la desertificación.

El director de la Sociedad Rural de Santa Cruz también subrayó los altos costos de producción, agravados por un dólar fluctuante y desigual. "Hoy tenemos un dólar de 900 contra un dólar de 1500 y a nosotros nos van a pagar por 900, pero los costos nuestros son de 1500", explicó. Esta situación, junto con los elevados precios de los insumos y los salarios, hace inviable la producción para muchos ganaderos, según su opinión.

La conectividad es otro problema

crítico. Aunque un proveedor privado comenzó a instalar Internet en las áreas rurales, Díaz criticó la falta de acción por parte de los gobiernos nacionales. "Trajeron una fibra óptica desde Buenos Aires hasta Río Grande, pero negociaron con Kirchner que fuera por la ruta para no pagar peaje por los campos privados, pasaron frente a las escuelas rurales y a ninguna le dieron Internet", denunció.

A pesar de la adversidad, existe un esfuerzo conjunto entre las rurales de Chubut, Santa Cruz y Tierra del Fuego para abordar estos problemas. Las demandas incluyen la mejora de caminos, comunicaciones y algún beneficio con el gas, debido al elevado costo de calefaccionar una estancia. "Una estancia normal por lo menos consume 12 tubos por mes. Es una desproporción con lo que se paga en la ciudad", comparó Díaz.

Finalmente, Marcelino Díaz expresó su escepticismo respecto a la construcción de una represa en su provincia, alegando que no se llegó a la base de piedra madre para asegurar su estabilidad. "Para mí fue un negociado político y se podría haber hecho bien", concluyó el ruralista santacruzense.



LICITACIÓN PÚBLICA N° 04/24

"COMPRA DE UNA MAQUINA RETROEXCAVADORA"

OBJETO: El Municipio de Tolhuin, a través de la Secretaría de Planificación y Desarrollo Urbano, llama a LICITACIÓN PÚBLICA N°04/24 para la ejecución de la "COMPRA DE UNA MAQUINA RETROEXCAVADORA"

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS CIENTO NOVENTA Y NUEVE MILLONES SETECIENTOS SESENTA Y OCHO MIL OCHOCIENTOS CON 00/100 (\$199.768.800,00)

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: MESA DE ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE TOLHUIN, DOMICILIO: LUCAS BRIDGES N°327 - (9412) TOLHUIN.

HORARIO RECEPCIÓN DE LAS OFERTAS: HASTA LAS 11:45 HS. DEL DÍA 01 DE AGOSTO DEL AÑO 2024, EN MESA DE ENTRADAS DEL MUNICIPIO DE TOLHUIN CON DOMICILIO EN CALLE LUCAS BRIDGES N°327. TOLHUIN (9412)

APERTURA DE SOBRES: SECRETARÍA DE PRODUCCIÓN - CALLE SANTIAGO RUPATINI N°51 - TOLHUIN (9412) - EL DÍA 01 DE AGOSTO DEL AÑO 2024, A LAS 12:00HS.

CONSULTA DE PLIEGOS: Correo Electrónico: spydu.tolhuin.licitaciones@gmail.com



PATAGONIA SUR

Tante Sara

DESDE 1977

COFFEE & TEA · PASTELERÍA · LUNCH
BRUNCH & DELI

SOMOS PATAGÓNICOS

SAN MARTÍN 175

TEL.: (02901) 433-710

SAN MARTÍN 701

TEL.: (02901) 423-912

TANTESARA.COM | [f](https://www.facebook.com/tantesaracosasricas) [@](https://www.instagram.com/tantesaracosasricas) /TANTESARACOSASRICAS

DEPORTES Y CULTURA

EXITOSA CONCURRENCIA A LAS ACTIVIDADES DE INVIERNO EN RÍO GRANDE

El titular de Deportes y Cultura de la Municipalidad ante el comienzo de las vacaciones de invierno compartió información sobre las numerosas actividades de cultura y deporte que se preparan desde el municipio en la ciudad.

Con el inicio de las vacaciones de invierno y la coincidencia con el aniversario de la ciudad, la concurrencia a las actividades culturales y deportivas en Río Grande ha experimentado un notable incremento.

Según dijo por FM Master's Sebastián Bendaña, gerente Ejecutivo de la Agencia Municipal de Deportes, Cultura y Juventud de la Municipalidad de Río Grande, el municipio preparó una amplia variedad de eventos para celebrar tanto el receso invernal como los festejos por el cumpleaños de la ciudad.

“Para nosotros, además, es un mes súper especial porque estamos en el mes aniversario de la ciudad. Habitualmente coinciden las vacaciones de invierno, que este año se extendieron una semana más, con los festejos por el cumpleaños”, comentó Bendaña.

En el ámbito cultural, la oferta es variada y rica en contenido. Las celebraciones comenzaron con recitales y pre-

sentaciones en la Casa de la Cultura. Algunas de estas actividades se organizaron en colaboración con escuelas locales, como el Polivalente y el Alicia Moreau de Justo, donde alumnos de último año realizaron un festival de bandas juveniles la semana pasada.

“En el marco del aniversario de nuestra ciudad lo que fue una publicación histórica, porque además el 11 se cumplieron 30 años de la Cantata Fueguina de Walter Buscemi, que tuvo su recreación y su nueva presentación en la Casa de la Cultura. Realmente fue una noche de mucha alegría y de mucha nostalgia”, relató el gerente de la Agencia de Deportes y Cultura.

El sector deportivo no se ha quedado atrás en la oferta de actividades invernales. La planta de campamentos es uno de los escenarios principales, brindando a los más pequeños la oportunidad de disfrutar de experiencias campamentiles en pleno invierno, una iniciativa que rompe

con la tradicional asociación de estas actividades al verano.

“Estuve en la planta de campamentos que están disfrutando los más chiquitos de una manera espectacular porque fue la idea con la que nació esa planta. Muchas veces uno asociaba a la actividad campamental a los meses de verano y siempre dijimos que lo queríamos usar todo el año, en invierno también la podemos utilizar. Ayer estaba lleno de chicos en el primer día y hoy no fue la excepción”, explicó Bendaña.

La suspensión de clases la semana pasada provocó la cancelación de algunas actividades invernales que iban a tener lugar en las escuelas, lo que llevó al municipio a realizar una readecuación de sus planes. “Con la suspensión de las clases la semana pasada también han suspendido las opciones de invierno que iba a haber en las mismas escuelas, con lo cual a nosotros también nos trajo una readecuación de todo lo que teníamos pensado, porque tenemos más gente, por suerte, de la que en un primer momento se tenía prevista. Hemos cambiado la modalidad y decidimos no hacer inscripciones pre-

vias y que todo aquel que quiera ir a las actividades pueda ir sin la necesidad de inscribirse”, explicó.

La afluencia a las actividades superó las expectativas del municipio. Un ejemplo de ello es el encuentro abierto en el natatorio, donde más de 600 niños y adolescentes se congregaron para nadar en diferentes estilos. “El sábado hicimos un encuentro abierto en el natatorio para los más chiquitos. Tuvimos más de 600 chiquitos y no tan chiquitos, adolescentes también, que concurren a nadar en diferentes estilos. No era competitivo, no era para hacer una marca, sino para que la familia también pueda ver a su hijo o a su hija. Tuvimos un natatorio Eva Perón repleto de gente en lo que fue esa actividad puntual”, detalló el funcionario.

Las actividades invernales organizadas por la Municipalidad de Río Grande logran aceptación y participación de la comunidad, destacándose tanto en el ámbito cultural como deportivo. La adaptabilidad ante la mayor afluencia de personas permite que todos los interesados puedan disfrutar de estas propuestas.

USHUAIA

EL IMD ACOMPAÑÓ OTRA EDICIÓN DE “PUÑOS DE FUEGO”



El Instituto Municipal de Deportes de la Municipalidad de Ushuaia acompañó la realización de la tercera edición del encuentro “Puños de Fuego” de artes marciales mixtas, en la cancha N° 4 del polideportivo municipal Hugo Ítalo Favale, en el que participaron representantes de Forajidos Fight Team, Austral Team y Gómez Equipe.

Además, hubo una exhibición de boxeo a cargo de integrantes del Medina Team, y otra de muay thai que fue protagonizado por las escuelas La Fossa y The Prince López, ambas de Río Grande.

La titular del IMD, Liliana Gavilán, manifestó que “fue una jornada muy

linda, se acercó mucha gente a disfrutar de este encuentro y una vez más el Favale fue escenario para estas disciplinas que son muy convocantes”.

Además, destacó que “la decisión del intendente Walter Vuoto es generar espacios para que los vecinos y vecinas accedan tanto a la práctica de deportes como a espectáculos como el que vivimos este fin de semana”.

Finalmente, Gavilán mencionó que “vamos a continuar impulsando iniciativas junto a estas escuelas, y otras, que lleguen a toda la comunidad, y que tengan como protagonistas a nuestros y nuestras deportistas”.

BIG TOOLS

CIBERDELITOS

PRINCIPALES CONSEJOS PARA PREVENIR UNA ESTAFA EN REDES SOCIALES

El comisario de policía Roberto Díaz Ibarra abordó el tema de las estafas virtuales y el exponencial crecimiento de delitos informáticos en general. Principalmente ocurren en redes sociales y sitios como marketplace.

En un mundo cada vez más digitalizado, la incidencia de delitos informáticos experimenta un crecimiento exponencial, afectando a usuarios de todas las edades y nacionalidades. En Tierra del Fuego, el comisario Roberto Díaz Ibarra, de la División de Delitos Complejos, ofreció por FM Master's una serie de recomendaciones cruciales para prevenir estafas en redes sociales y plataformas de comercio electrónico como marketplace. Estas directrices son esenciales para proteger a los ciudadanos en un entorno cada vez más expuesto a ciberdelitos.

El comisario Díaz Ibarra destacó el papel de la División de Delitos Complejos en la gestión administrativa de este tipo de crímenes. "Desde la División de Delitos Complejos lo que hacemos son todas las tareas administrativas en torno a este tipo de modalidades y estafas en la red", explicó.

La pandemia aceleró el uso de plataformas digitales para la compra y venta de bienes, lo que llevó a un incremento significativo en la actividad delictiva en línea. "Si nos ubicamos en el contexto de la pandemia, donde la comercialización sobre todo en el comercio electrónico hubo un boom y los ciudadanos comenzamos a hacer un uso intensivo de las plataformas, aplicaciones y demás, a partir de ese momento, la comercialización o la navegación ya fue mucho", añadió Díaz Ibarra.

El comisario ofreció una serie de consejos prácticos para evitar caer en estafas



virtuales. La verificación de la autenticidad de los usuarios en redes sociales es fundamental. "Lo que se recomienda a todos los usuarios que antes de realizar una compra o venta corroborar que el usuario de Facebook o Instagram sea un usuario válido. Si tiene seguidores, publicaciones, etcétera para no caer en el engaño de la red. Ellos lo tienen muy aceitado y nosotros nos vemos perjudicados en este sentido", advirtió.

En la era de la información, los datos personales y la privacidad de los usuarios están constantemente expuestos: "Estamos todos expuestos, tanto nuestros datos personales como lo que nosotros íntimamente tenemos en la privacidad, porque lo compartimos permanentemente y estamos expuestos en la red. En ese contexto, es natural que se den todo este tipo de hechos", observó al respecto.

En caso de ser víctima de una estafa, la policía provincial recomienda una serie de pasos a seguir: "El ciudadano, ante un hecho de esta característica, tiene que acercarse a la Comisaría más cercana a su domicilio, hacer la denuncia e inmediatamente nos dan intervención a

nosotros. Después, a través de un ingeniero social y la investigación que hacemos en red, podemos preservar las cuentas y solicitar información a las empresas que nos brinden quién fue el usuario que registró esa cuenta, por ejemplo", explicó Díaz Ibarra.

El comisario enfatizó la importancia de no compartir información personal a través de videollamadas o mensajes de WhatsApp, ya que ninguna entidad legítima solicitará datos personales por estos medios. "Siempre restringir al máximo y corroborar todo", subrayó. Además, al

realizar transacciones en plataformas como marketplace, dijo que es esencial verificar la identidad del comprador o vendedor antes de proporcionar información bancaria.

"Incluso, cuando uno va a comprar o vender en Marketplace, por ejemplo, tiene que corroborar antes de enviarle el CBU para que le transfieran dinero, porque incluso con ese dato básico, la persona que obtiene esa información hasta puede sacar un crédito online en una empresa virtual y usted no se va a dar cuenta hasta que lo notifican que tiene una deuda, por ejemplo \$90.000 contraída por un banco virtual en Buenos Aires", concluyó el comisario Roberto Díaz Ibarra.

En un entorno digital donde la exposición a ciberdelitos es una realidad cotidiana, seguir estas recomendaciones puede marcar la diferencia entre ser una víctima o un usuario informado y protegido.

<https://tolhuin.gob.ar/>

el corazón del Fin del Mundo

Visitá Tolhuin

TOLHUIN

Municipio de TOLHUIN

DEFENSA CIVIL MUNICIPALIDAD DE USHUAIA

OPERATIVO INVIERNO

LÍNEAS DE ATENCIÓN

POR CONSULTAS:

CAV USH 0800-666-0889
(2901) 414-037

POR EMERGENCIAS:

DEFENSA CIVIL 103



140 años

SERVICIO PENITENCIARIO

“HOY NOS CUESTA \$1.620.000 PESOS POR MES MANTENER A UNA PERSONA PRIVADA DE SU LIBERTAD”

Lo reveló el Director Provincial del Servicio Penitenciario. Destacó la complejidad y los desafíos del sistema frente al crecimiento de la población carcelaria y la necesidad urgente de nuevo personal.

En el marco del Día del Agente Penitenciario, que se celebra cada 16 de julio, Ariel Ciales, Director Provincial del Servicio Penitenciario, reveló cifras y detalles sobre la situación actual del sistema carcelario.

“Hoy nos cuesta \$1.620.000 pesos por mes mantener a una persona privada de su libertad” afirmó Ciales según publica Minuto Fuego, subrayando la significativa carga económica que representa el sostenimiento del sistema penitenciario.

El director destacó la importancia del 16 de julio, fecha que conmemora un día más de la Virgen del Carmen, patrona del servicio penitenciario. “Es una fecha muy significativa dado que se conmemora un día más de la Virgen del Carmen, nuestra protectora en todas las actividades que llevamos adelante”.

Ciales describió la evolución del sistema penitenciario a lo largo de los años, señalando que “los cambios son paulatinos y tratamos de hacer lo mejor posible con lo que tenemos con un incremento de población penal bastante importante que se venía observando desde hace varios años. Nuestro personal, con el mismo compromiso

de siempre, lleva adelante su trabajo de la mejor manera posible”.

Actualmente, el servicio penitenciario cuenta con 427 guardias, entre los cuales se incluyen profesionales y personal de tropa. Estos trabajadores se encargan cotidianamente de tareas como la apertura de rejas y la supervisión de internos. Según el director, muchos de los internos participan en diferentes tipos de tratamiento, tanto de trabajo como de educación, lo que facilita el manejo diario de la población carcelaria.

“No resulta tan complicado porque nos valemos mucho desde el buen trato, ya que nuestro personal tiene muy buen trato con las personas privadas de su libertad y eso nos permite llevar nuevos procesos de cambio y trabajar en una ley de ejecución que es muy complicada llevarla adelante como un programa de rehabilitación y tratamiento psicológico, pero hacemos lo mejor posible, explicó Ciales.

La incorporación de nuevo personal es una necesidad urgente ante el crecimiento de la población carcelaria. Enfatizó que “cuando uno habla de servicio penitenciario, no hay mu-



cha gente que realmente tenga intenciones de trabajar en este sistema y además tiene que pasar una serie de filtros para incorporarse en la institución. Y esperamos llamar para agentes penitenciarios próximamente y estamos en la búsqueda de conseguir nuevo personal ante la creciente población carcelaria que tenemos”.

La situación actual de la unidad penitenciaria es compleja debido al aumento de la población penal. “Está muy complicado por el crecimiento de la población que tenemos. Tenemos una realidad muy compleja y me

valgo del personal que todos los días le pone su impronta para llevar adelante todas las actividades. Hoy tenemos un sistema que está bastante lleno en su capacidad y trabajamos con lo que tenemos”, expresó por último Ariel Ciales, añadiendo que se están elevando proyectos para ampliar la unidad penitenciaria.

El informe del director Provincial del Servicio Penitenciario brinda una mirada detallada y preocupante sobre la situación del sistema penitenciario, destacando tanto los desafíos económicos como operativos que enfrenta.

Surtruck
CELENTANO
TALLER INTEGRAL

Mecánica • Tornería • Hidráulica • Metalurgia • Electrónica
• Electricidad • Ingeniería • Taller Naval

EN LA PROVINCIALES

COMENZARON LAS ACTIVIDADES DE LA SECRETARIA DE DEPORTES PARA ESTAS VACACIONES



En el marco del receso escolar de invierno, la Secretaría de Deportes dio inicio este lunes a diferentes actividades para todas las edades, las que se extenderán hasta el próximo 26 de julio.

En la ciudad de Río Grande la propuesta es variada y está dirigida exclusivamente a mayores de 18 años en la Casa del Deporte y el Polideportivo "María Auxiliadora". Además, se realizarán actividades para personas mayores de 50 años, con espacio para realizar Newcon, Tejo y Sapo.

Asimismo, también habrá actividades para los más chicos, ya que los días lunes, miércoles y viernes, de 14 a 17 horas en la Casa del Deporte y en el Polideportivo "María Auxiliadora" habrá actividades recreativas para niños y niñas divididos en dos grupos, de 6 a 8 años y de 9 a 11 años.

Por su parte, en la ciudad de Tol-

huin, desde este lunes 15 los niños y niñas de 3 a 5 años disfrutaron de actividades recreativas y Educación Física Infantil (EFI) en la Casa del Deporte los días lunes, miércoles y viernes, de 14 a 15 horas. En tanto, los chicos y chicas en el rango etario de 6 a 9 años realizarán actividades de iniciación deportiva y recreativa los días lunes, miércoles y viernes, de 15 a 17 horas, divididos en dos grupos.

Por último, en la ciudad de Ushuaia las actividades que iniciaron este lunes se desarrollan en la Casa del Deporte y en el Gimnasio de la 640 de 14 a 17 horas, para edades de 12 a 15 años. Mientras que en el Refugio "Cauquén" se llevarán adelante actividades invernales de 14 a 17 horas.

Desde la Secretaría de Deportes remarcaron que todas las actividades de la Provincia se extenderán del 15 al 26 de julio próximo.

RÍO GRANDE

NUEVA EDICIÓN DE LA "CANTATA FUEGUINA"



En el marco del 103° aniversario de Río Grande, vecinos y vecinas vivieron con gran emoción esta velada de arte y cultura fueguina. La Casa de la Cultura, nuevamente, fue el escenario elegido para conmemorar los 30 años de la presentación de esta gran obra de Walter Buscemi.

Las y los riograndenses disfrutaron del Homenaje de la Cantata Fueguina, a 30 años de la presentación de su CD en la Casa de la Cultura. Se trata de la obra más reconocida del querido artista fueguino Walter Buscemi, que forma parte de nuestro cancionero popular local.

Al compás de canciones que hacen a nuestra herencia cultural, los y las presentes disfrutaron de un espectáculo de calidad interpretado por músicos, cantantes y bailarinas de gran

talento.

Brillaron en el escenario de la Casa de la Cultura: Andrés Villegas en violín, Alejandro Gilardi en Guitarra; Santiago Bahamonde en guitarra y charango; Alejandro Perez en bajo, Lautaro Bustos en percusión; José Álvarez en cajón Pruano Fiamenco; Yanina Fracalossi en piano y vientos; Hiram Barquet, Rocío Barquet y Leda Soto en voz. En danza hicieron lo propio las bailarinas María Molina y Viviana Benítez.

Cabe destacar que el espectáculo contó con la presencia de Carlos Figueroa en saxo tenor, Guillermo Gamarra en bajo y guitarra y Daniel Leite en teclado y charango; quienes son los músicos originales que acompañaron a Walter Buscemi en la presentación de la Cantata Fueguina. Leite, además, fue el director musical y productor general de la función.



Comprá sin moverte
de tu casa, ingresá a:
www.imcofue.com.ar
y encontrá todo lo
que necesitás.



XX ENCUENTRO

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPÓ DEL CONSEJO FEDERAL PARA LA LUCHA CONTRA LA TRATA



La secretaria de Derechos Humanos e Igualdad, Sonia Splausky, participó del Consejo Federal para la Lucha contra la Trata y la Explotación de Personas y Parara la Protección y Asistencia a las Víctimas, que se llevó a cabo en el Ministerio de Justicia de la Nación en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Cabe resaltar que el objetivo principal de estos encuentros es generar un ámbito permanente de acción y coordinación institucional para el impulso y seguimiento en todos los temas vinculados a la trata y explotación de las personas, enlazando a los organismos y programas existentes tanto a nivel federal como las incumbencias provinciales.

En este sentido, el Consejo Federal pretende generar espacio de articulación con la representación de todos los poderes del Estado nacional y los estados provinciales, organizaciones de la sociedad civil y organismos internacionales especializados en el delito de trata de personas, todo ello en el marco de la ley 26.364 de Prevención y Sanción de la Trata de Personas y Asistencia a las Víctimas.

En el marco de esta reunión, la Unidad Ejecutiva del Fondo de Asistencia

Directa a las Víctimas de Trata presentó un informe sobre el estado de la reparación a las víctimas y se evaluaron las propuestas para la incorporación de otros organismos como la AFIP, UIF y ANSES a las reuniones plenarias. Asimismo, se abordaron las preocupaciones referentes a la Línea 145 y los programas que necesitan ponerse en funcionamiento a la brevedad.

Durante el encuentro, los consejeros resolvieron proponer a la Agencia de Administración de Bienes del Estado para que agilice los procesos de subasta, a fin de que el dinero resultante llegue con rapidez al Fondo Fiduciario para las Víctimas, y que los bienes muebles de los inmuebles decomisados se puedan vender sin subastar para aportar celeridad al proceso.

En representación de la Nación participaron el secretario de Justicia, Sebastián Amerio, y representantes de los ministerios de Seguridad, Justicia, Relaciones Exteriores, Capital Humano y el ministerio Público Fiscal, del Ministerio de Capital Humano, jueces de la Corte Suprema de la Nación y senadores nacionales.

RÍO GRANDE

ESTÁN ABIERTAS LAS PREINSCRIPCIONES PARA LOS ESPACIOS DE CUIDADO



Por medio de los mismos, el Municipio reafirma su compromiso con la promoción de la equidad, el bienestar familiar y el desarrollo integral de las infancias riograndenses.

La Secretaría de Género y Desarrollo Comunitario informa que están abiertas las preinscripciones para los Espacios de Cuidado del Municipio. Una iniciativa destinada a niños de 2 a 5 años que ofrece un entorno seguro y estimulante para su cuidado, permitiendo a sus familias contar con tiempo disponible para su desarrollo personal.

Los Espacios de Cuidados son más que un servicio de cuidado infantil. Es una propuesta mediante la cual el Municipio acompaña a las familias y mujeres durante todo el año, continuando durante el receso invernal, proporcionándoles el tiempo necesario para dedicarse a actividades personales, laborales o de autocuidado.

Esta iniciativa no sólo promueve

la equidad de género, sino también fomenta el desarrollo integral de las infancias, ofreciéndoles la oportunidad de interactuar con pares, aprender nuevas habilidades y disfrutar de actividades recreativas en un ambiente seguro y supervisado.

Las preinscripciones para sumarse a dichos Espacios están abiertas y se pueden realizar tanto de manera presencial en el Centro Municipal de Desarrollo Comunitario (Rafaela Ish-ton 1148) de 9 a 16 horas, como así también a través del correo electrónico: dir.politicadecuidados@gmail.com. Posteriormente, una especialista perteneciente al área realizará una entrevista a cada familia.

El Municipio de Río Grande reivindica su acompañamiento permanente con las familias riograndenses, en pos de fortalecer el tejido social y promover entornos familiares sanos y amorosos.

DIESEL X10
Gas Oil 10 PPM

QUANTIUM
DIESEL X10



LEGISLATURA

JURARON REPRESENTANTES DE LAS ONG DE DERECHOS HUMANOS EN EL COMITÉ CONTRA LA TORTURA

Se realizó hoy una nueva sesión ordinaria del Comité de Evaluación del Seguimiento y Aplicación de la Convención contra la Tortura y otros tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes que preside el legislador del MPE, Pablo Villegas. En el encuentro el Titular del espacio, tomó juramento a los representantes de las organizaciones de derechos humanos que integrarán durante dos años la Comisión.

En primer lugar, Pablo Villegas tomó juramento a los integrantes de las ONG que tendrán representación de la Multisectorial de Derechos Humanos de Río Grande José Luis Piñeiro (titular) y Yolanda Dips (suplente); la Asociación Mujeres e hijos Familiares de Detenidos Eugenia Soledad Carnevale (titular) y Gisela Fernández (suplente). Por la Asociación Civil Unión por los Derechos Humanos Javier Mastrocolo (suplente). En representación del Poder Judicial la Dra. Manuela Palacios Murphy (titular).

Cabe señalar que la Comisión de Justicia y Seguridad N° 6, presidida por la legisladora Natalia Gracianía, junto a integrantes de ese espacio de debate fueron los encargados de llevar adelante la convocatoria y las entrevistas previstas para los postulantes a integrar el Comité, según dicta el artículo 4° de la Ley provincial N° 857.



Por último, el Comité aprobó el acta de la sesión ordinaria N° 19 de mayo pasado. Además, actualizaron la agenda de temas pendientes en ese espacio.

60% OFF

VUELVE EL FASHION SALE A ATLÁNTICO SUR



Las tiendas duty free "Atlántico Sur" sorprenden con una nueva temporada de promociones increíbles para las vacaciones de invierno. Entérate qué rubros incluye, medios y facilidades de pago.

Este lunes 15 de julio comienza una nueva edición del "fashion sale" en el free shop del sol en sus tiendas de Ushuaia y Río Grande, con grandes descuentos en artículos de calzado, indumentaria, anteojos y accesorios.

La campaña, que durará hasta el 31 de julio coincidiendo con el receso invernal en gran parte del país, aplicará a productos seleccionados de cual-

quiera de los rubros mencionados, ¡con descuentos de hasta el 60% OFF!, e incluirá artículos de primeras marcas internacionales.

"Atlántico Sur" cuenta con locales comerciales en las zonas céntricas de Ushuaia, sobre Av. San Martín 627, y de Río Grande, en calle Rosales 446, además de tener presencia en los aeropuertos de ambas ciudades, por lo que serán puntos clave para la afluencia turística de estas vacaciones.

Las promociones estarán disponibles en todos los puntos de venta y podrán abonarse en seis cuotas sin interés con Banco de Tierra del Fuego.

FZ MEDIA
PUBLICIDAD EN PANTALLA

Circulación Vehicular
8000 vehículos por día

Tamaño
5x2

Ubicación
Ricardo Rojas 795
y Juan Rodríguez, Ushuaia.

02901 15584505 publicidadesfzmedia@gmail.com

INTERNA PRO

BULLRICH: “LA LIBERTAD AVANZA YA ABSORBIÓ AL PRO”

La ministra de Seguridad volvió a erosionar a su exjefe político, al asegurar que de facto rige una coalición entre los libertarios y el partido amarillo, algo que Macri se niega a aceptar, con el objetivo de mantener poder de fuego en las listas del 2025.

El pacto de Acassuso que rompió Juntos por el Cambio ahora sigue erosionando al PRO. Es más, según la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, La Libertad Avanza ya absorbió al electorado del partido creado por Mauricio Macri. “Yo soy parte de PRO, estoy en el Gobierno y los votantes nos están acompañando”, argumentó Bullrich para señalar cómo ambos partidos son parte de una coalición electoral y de gobierno. “Lo que no me gusta es que haya un intento de decir estamos en la oposición. ¡No!”, les apuntó a sus coreligionarios amarillos.

La línea de Bullrich se mantiene firme desde la asamblea partidaria del PRO, en la que Macri -como flamante presidente del partido- rompió el acuerdo con el sector de la ministra de Seguridad y no le entregó la titularidad de ese órgano partidario, clave para definir las alianzas electorales de año próximo. La idea de defender la alianza forjada en la previa de la segunda vuelta electoral, en nombre de los votos.

“Yo como perteneciente al PRO tomé una decisión, como candidata a presidenta, que fue apoyar a Javier Mi-

lei. Comprometernos con un gobierno de cambio, en contra de lo que podía ser la continuidad del populismo o de (Sergio) Massa”, recordó Bullrich sobre el acuerdo alcanzado en la casa de Macri, en Acassuso.

Las internas entre Bullrich y Macri comenzaron desde el momento en que la ministra de Seguridad anunció que dejaba formalmente la presidencia del PRO y abrió el proceso que terminó con el ex presidente al frente del partido. Continuó con la interna por la conducción bonaerense, en la que Macri puso al frente a Cristian Riondo, también presidente del bloque del PRO en Diputados. Y se terminó de quebrar en la asamblea partidaria, en la que Macri no respetó el acuerdo y entregó la titularidad a un propio, el diputado Martín Yezza.

“Nosotros nos comprometimos con 6,2 millones de votantes. Les dijimos: acompañen a Javier y ahora no lo podemos dejar en la mitad del río. Esa es mi convicción. Ese es quizás el debate que estamos dando”, aseguró Bullrich para apuntar contra Macri, a quien señala por intentar tomar distancia del



gobierno de Milei. Una estrategia que comenzó a vislumbrarse con el reclamo por los fondos de coparticipación federal que el Gobierno nacional le debe a la Ciudad de Buenos Aires.

“Mi compromiso no es mío personal. Yo le pedí a 6,2 millones de personas que voten a Milei. Tengo un compromiso de millones de personas y nuestra suma fue matemática. Los votos de Javier más los votos de Patricia”, insistió Bullrich sobre su alianza con La Libertad Avanza.

Y, en ese tono, evitó hablar de un quiebre en la relación con Macri, pero sí le marcó la cancha: “No tengo ni mejor ni peor relación de la que tenía antes. Lo que no me gusta es que haya un intento de decir estamos en la oposición. ¡No!”. Para luego descalificarlo en términos de primeros y segundos tiempos: “La diferencia es que Javier Milei, sin entrar en una disputa con Mauricio Macri, va a fondo, no tiene marcha atrás. El primer día yo le dije ‘voy contra los piquetes’ y ‘vamos’. Nunca me dijo ‘ojo, tené cuidado’”.

La interna que atraviesa al PRO y que procura controlar Macri, de cara a las elecciones legislativas de 2025, es no sucumbir ante el avance de La Libertad Avanza y mantener diferen-

cias políticas que le permitan retener su electorado y el poder de representación; por lo que el sector macrista solo está dispuesto a negociar un acuerdo electoral que no entregue el sello del PRO a los libertarios.

“¿Hay peligro de que La Libertad Avanza absorba al PRO y a todos sus votantes?”, la consultaron a Bullrich y no dudó: “Ya están. Porque yo soy parte de PRO y estoy en el Gobierno. Y los votantes nos están acompañando.”

Las declaraciones de Bullrich fueron durante una entrevista con Estado de Alarma TV, un portal de noticias que respalda el avance de la ultraderecha española y, consecuentemente, al gobierno de Milei; sobre el que considera, por ejemplo, que lleva adelante “políticas de reactivación económica”, a pesar de los números de derrumbe de la economía.

En la crónica de la entrevista, hecha por el periodista Javier Negrete, se hace eco del caso Loan y asegura que Bullrich es “junto a los padres del niño, la persona más preocupada en su aparición”. Y describe a la ministra como “la dama de hierro”, en referencia al apodo que llevaba la ex primera ministra de Gran Bretaña, admirada por Milei, Margaret Thatcher.



T

PUBLICITÁ EN TIEMPO FUEGUINO

Tené PRESENCIA en el primer diario fueguino
WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

CONTACTATE!
 publicidadestf@gmail.com
 2901 584 505

FUTSAL

LA COPA USHUAIA CON SABOR A REVANCHA

USHUAIA (Por Lien Tapia).- El fin de semana íntegramente en el Gigante del Sur se disputó parte de la segunda jornada de Copa Ushuaia de cara al desenlace de la zona de grupos con el triunfo de Galicia sobre CAEF como destacado, a modo de revancha de la caída por Copa Argentina.

El fin de semana tuvo y seguirá teniendo desde luego, un lucero inconfundible. La Final de la Copa América y el posterior título de nuestra selección, nuclean todo el plano deportivo por estas latitudes.

Pero acá, en el sur, el tránsito de la Copa Ushuaia también tenía calendario pegado y listo para ejecutarse, como una antesala, como duelos teloneros, previos a la final continental.

En la Casa del Camión, desde el sábado se puso en marcha parte de la segunda jornada referida a las zonas de grupos de la Copa. La falta de espacios es una vez más un punto de conflicto en los torneos de Futsal AFA y por eso la mitad de la fecha quedó pendiente.

En la rama femenina, fue turno del debut del multicampeón provincial. Escuela Municipal B debutó frente a Millo FDM y no lo hizo para nada relajado. Goleó Poli al Millonario nada menos que 20-0.

Por otra parte en el duelo más parejo de aquella rama, Escuela G y D igualaron 1-1 dejando su zona en total paridad junto a AMPS.

HAF, que debutó también este fin de semana, igualó en 0 ante Cuervos Grana, quedando el azulgrana como líder de su zona, en tanto que Lasserre se inició en la Copa venciendo 3-0 a Escuela MB.

El plano masculino también tuvo acción. O media acción debido a la cantidad de duelos pendientes que han quedado.

Allí, el sábado por la mañana tuvieron lugar dos debuts. Comercio se estrenó en esta competencia y lo hizo nada menos que ante el novicio Cocol FC que se presentaba por primera vez en el Futsal AFA. El triunfo incontestable fue para los de Ralinqueo 7-1 para iniciar a paso firme su andar en esta Copa que al Verdinegro tan bien le suele caer.

La misma jornada sabatina tuvo un choque por el grupo E. HAF se midió con Escuela MB, ambos ganadores en su primer cotejo, pero sin paridades en este, ya que el rojinegro se quedó con

un cómodo 6-0.

Ya metidos en el domingo se jugó la totalidad del Grupo A y C. UOM, en primera instancia, derrotó a Pratt 5-3 en un duelo parejo y duro, al igual que AEP, que venció a Millo FDM con idéntico score quedando el Tricolor y el Metalúrgico como líderes en la Zona A.

La noche dominical, ya en vísperas de la final de Copa América, arrojó a la pista de juego a Camioneros y Los Andes en primera instancia. Ahí el vidriero sorprendió teniendo a mostrar al verde durante toda la etapa inicial. Con goles de Delgado, Ceballos y Robles, Los Andes venció al Camión 3-1 a falta de cuatro minutos, pero una vez más la jerarquía de Camioneros, esta vez a través de la herramienta del quinto jugador y con Italo Gómez como figura total, logró reponerse y llegar a un 3-3 que pudo haber sido finalmente para cualquiera de los dos.

Galicia y CAEF cerraron el fin de semana futsalero. El choque entre ambos suponía un enfrentamiento inmediato después de que hace un mes el Blanquinegro eliminase al Galo de la Copa Argentina.

El dueño fue diferente al pasado, Galicia dominó y mostró otra cara, llevándose, con errores claros de CAEF, un 4-2 costoso pero igualmente valioso para los españoles en un grupo que definirá todo en su último función.

Habrà que esperar por el cierre total de la segunda jornada o quizás por un fin de semana de larga acción para la Copa Ushuaia con dos fechas al unísono. En cualquiera de los casos serán bienvenidas ya que la continuidad, los playoffs, es lo que seguramente todos esperamos ver.



EL DUEÑO FUE DIFERENTE AL PASADO, GALICIA DOMINÓ Y MOSTRÓ OTRA CARA, LLEVÁNDOSE, CON ERRORES CLAROS DE CAEF, UN 4-2 COSTOSO PERO IGUALMENTE VALIOSO PARA LOS ESPAÑOLES EN UN GRUPO QUE DEFINIRÁ TODO EN SU ÚLTIMO FUNCIÓN.



COOPERATIVA ELÉCTRICA

Río Grande - Tierra del Fuego

 SARMIENTO 2790

 421777 Int. 153
504800

 fperez@cooprg.org

www.cooprg.org.ar

Formas de Pago

Efectivo - Debito

Cheque - Transferencia

Todas las Tarjetas de Credito

1 pago sin interés - 3 pagos con interés

Tarjeta Fuegoína 3 cuotas s/interes

10 o 15 pagos s/interes 10% descuento



**FABRICA DE PRETENSADOS
PREMOLDEADOS**

PRODUCTOS

Nuevos

Consulta por las Promo !!!

TOLHUIN

LA CONEXIÓN DE GAS LLEGA AL BARRIO ISLAS DEL SUR

En medio de desafíos económicos y debates sobre los aumentos en las tarifas de gas, el Municipio de Tolhuin invirtió en la expansión de las redes de gas del barrio Islas del Sur.

La obra, que forma parte del programa de infraestructura de la Secretaría de Planificación y Desarrollo Urbano, beneficiará a 350 usuarios del barrio Islas del Sur, quienes ahora tendrán la red de gas instalada frente a sus hogares y podrán acceder al suministro de gas natural en un plazo de tres años.

Además de la instalación de las redes de gas, la obra incluyó el saneamiento del barrio, con la colocación de 450 metros de tubos pluviales y para aguas servidas en las cercanías de la Plaza Kareken. Esta intervención integral busca garantizar un entorno más seguro y saludable para todos los vecinos.

El intendente Daniel Harrington expresó su satisfacción por el avance de estas obras, destacando la importancia de mantener y ampliar las políticas públicas que favorecen el progreso de Tolhuin. "En un momento en que la obra pública se encuentra paralizada en muchos lugares, Tolhuin sigue adelante, demostrando que el compromiso con nuestros vecinos es inquebrantable", señaló Harrington.

A su vez el Secretario de Planifica-

ción y Desarrollo Urbano Arquitecto Gomez Hugo, acentuó las políticas transversales que se vienen desarrollando en cada obra que se ejecuta desde el Municipio y la propia gestión Municipal.

"Entendemos que no solo es mejorar la calidad de vida de los vecinos del barrio, sino que estas obras inciden directamente en la economía de cada familia que accede al servicio del gas Natural por red, ya que el costo del gas envasado, a granel, tubo o garrafa y debido al aumento del consumo necesario que están teniendo nuestros vecinos por el invierno con temperaturas más frías de las habituales que estamos atravesando, llega a ser mucho más elevado, en comparación, que una tarifa de gas natural con menores restricciones en el uso racional de una familia Tolhuinense y a sabidas que una comparativa económica del gasto por consumo de leña respecto al consumo mensual que se podría ahorrar una familia, teniendo gas natural de red aumenta ampliamente el sobrecosto y esfuerzo que deben realizar los vecinos en este invierno transcurrir", concluyó.



PRIVATIZACIONES

AVANZA EL INGRESO DE CAPITALS PRIVADOS EN LOS CLUBES

La IGJ reglamentó parte del DNU 70/23 para autorizar la transformación de los clubes en sociedades anónimas, pese al rechazo de la AFA. Dipuso que se permita el ingreso de asociaciones civiles y fundaciones como accionistas, además de facilitar la entrada de fondos extranjeros.

El Gobierno dio un nuevo paso en uno de los proyectos que obsesionan al presidente Javier Milei: el ingreso de capitales privados en los clubes de fútbol a través de las Sociedades Anónimas Deportivas.

Esta mañana la Inspección General de Justicia (IGJ) publicó una resolución en el Boletín Oficial para reglamentar partes del Decreto de Necesidad y Urgencia 70/2023, que fue rechazado por el Senado pero sigue vigente hasta que

sea tratado por Diputados.

La IGJ dispuso que, de acuerdo a los artículos 346 y 347 del DNU, "debe aceptarse la participación de las asociaciones civiles y fundaciones como accionistas en sociedades anónimas y la transformación de las asociaciones civiles en sociedades anónimas". Agrega que debe "simplificarse la inscripción de entidades de bien común constituidas en el extranjero para el desarrollo de su actividad en la República Argentina".

Se trata de la puerta de entrada de los capitales privados - y extranjeros - a la estructura societaria de los clubes, que en la Argentina funcionaron históricamente como sociedades civiles sin fines de lucro. El presidente Javier Milei viene haciendo campaña por

este cambio, que también es impulsado por el exmandatario Mauricio Macri.

"No más socialismo pobrista en el fútbol", escribió Milei en su cuenta de X (Twitter) al defender el proyecto la semana pasada. Para eso usó una falacia como argumento al señalar que los 11 titulares de la Selección argentina que ganaron la Copa América juegan en clubes que están en manos de privados, pero omitió que esos futbolistas se formaron primero en clubes de barrio y luego en entidades que nunca fueron sociedades anónimas.

Las promesas del Gobierno y el rechazo de la AFA

El Gobierno argumenta que la privatización de los clubes será algo "opcional" y dependerá de la deci-

sión de los socios de cada entidad, al mismo tiempo que promete que la entrada de los capitales elevará el nivel de la liga local como sucede en Inglaterra. Sin embargo, elige hacerse el distraído con las cientos de experiencias fallidas de gerenciamiento privado en todo el mundo que llegaron con cantos de sirena y terminaron con el vaciamiento de los clubes.

La AFA rechaza la iniciativa y ya advirtió que su estatuto no permite la inscripción de otra figura que no sea la de las asociaciones civiles sin fines de lucro. La Casa Rosada detalló que la resolución de la IGJ publicada hoy entrará en vigencia el 1° de noviembre, por lo que desde esa fecha los clubes podrían aprobar el ingreso de los capitales privados.

DIGGIT DAYS

Las mejores ofertas en:
www.tiendadiggit.com.ar



HASTA

12 CUOTAS SIN INTERÉS

HASTA

60% OFF

SIN PREVIO AVISO

EL GOBIERNO CERRÓ LA PLATAFORMA GRATUITA CONT.AR

La medida oficial dejó sin acceso a más de 5 mil horas de producciones nacionales de todos los géneros y formatos. Una decisión ideológica detrás de una excusa económica.

El gobierno de Javier Milei sigue apagando medios. En su afán de destruir pantallas públicas, desde hace unas semanas la gestión libertaria dejó fuera de servicio a Cont.ar, la plataforma de streaming de programas, series, documentales y material de archivo de producción nacional. Sin previo aviso, el servicio de streaming gratuito estatal fue dado de baja: al intentar usar la app o ingresar a la web aparece un cartel con el escudo nacional y la leyenda "Página web en reconstrucción", impidiendo la posibilidad de acceder a las más de 5 mil horas de contenido audiovisual nacional que ofrecía. Si bien no hay información oficial, fuentes de la intervención de los medios públicos le confirmaron que no se trata de una medida momentánea y que no hay en marcha reconstrucción alguna: el cierre de Contar es "definitivo".

La plataforma de contenido audiovisual argentino se lanzó en mayo de 2018, durante la gestión de Mauricio Macri, como un espacio estatal y gratuito para integrar todos los contenidos del sistema de medios públicos argentinos, desde los canales TV Pública, Encuentro, Pakapaka y DeporTV, hasta las producciones audiovisuales y espectáculos en vivo del CCK, Tecnópolis y Radio Nacional. El servicio de streaming forma parte de Contenidos Públicos Sociedad del Estado, que en su germen estaba bajo la órbita de la Secretaría de Medios y Contenidos Públicos de la Nación y que ahora pasó a Jefatura de Gabinete. Durante años, los usuarios accedían a los contenidos sin ninguna restricción, bajándose la aplicación a los dispositivos móviles o ingresando a la web cont.ar, en donde se registraban gratuitamente. El contenido se podía disfrutar en cualquier lugar y a cualquier hora. Además, a través de la aplicación se podían ver los canales públicos en vivo. Desde el 3 de junio, el gobierno prohibió esa posibilidad.

Como todo lo que suele hacer el gobierno nacional en materia de medios, el plan fue el de "pausar" -ese es el eufemismo que utilizan- el servicio mientras se realiza una supuesta actualización y modernización del sitio para su mejora. Sin embargo, según le confirmaron fuentes oficiales a este diario, el cierre de Cont.ar es definitivo. ¿Los argumentos? Por un lado, el económico. "Buscamos hacer productivos y rentables los recursos públicos", afirmaron en estricto off. Por otro lado, en el gobierno afirman que están reordenando todo el sistema audiovisual. "La idea es centralizar todo el material audiovisual en una sola OTT que se pueda comercializar", prometieron, sin precisiones de tiempos.

Lo único cierto es que desde el 3 de



junio la única plataforma audiovisual estatal y pública de series, programas y documentales está inaccesible para 1 millón 584 mil usuarios registrados en la aplicación (según datos de fines de 2023). Hay algunos números que dimensionan la relevancia que Cont.ar tenía para la ciudadanía argentina, sobre todo en sectores que no tienen la posibilidad de pagar los abonos mensuales en dólares de las grandes plataformas: el servicio contaba con un catálogo de más de 5200 horas disponibles libre de acceso, de las cuales 2300 horas eran de contenidos accesibles (Close Caption/autodescripción), sobre un total de 1950 títulos de distintos géneros y temáticas. Hacia fines del año pasado, Cont.ar tenía un promedio de 56 mil reproducciones semanales, superando las 2,8 millones de visualizaciones anuales.

Desde el gobierno nacional, justificaron el cierre de Cont.ar por los "altos" costos operativos que demanda el mantenimiento del servicio de streaming gratuito. Según datos a los que accedió Página/12, la plataforma tenía un costo de 42 mil dólares mensuales, que se erogaban para la construcción de la "nube" (a cargo de Telefónica, que ganó una licitación), la reconversión del material original, su subida y almacenamiento (a cargo de Arsat), y para el pago de servicios colaterales de estadísticas y mantenimiento de cuentas de mails de los usuarios (de costos menores). Ese gasto "excesivo" es el argumento del gobierno para dar de baja la plataforma en la que, además, se podían ver en vivo seis canales estatales y shows y espectáculos organizados en distintos espacios públicos.

El Satsaid, la comisión interna de Contenidos Públicos SE y sus trabajadores y trabajadores emitieron un

comunicado en el que "repudian y rechazan" la baja de la plataforma Cont.ar bajo la excusa de una reestructuración". En el texto difundido, señalaron que "este hecho se suma la apogón de las redes sociales y sitios web de los canales Encuentro y Pakapaka desde hace más de un mes, cuyo efecto inmediato y concreto es restringir el acceso de las audiencias a contenidos que las señales generan", circunscribiéndolo a un "nuevo ataque a la libertad de prensa y un avasallamiento de las instituciones por parte del actual gobierno". De hecho, desde distintos sectores se presentaron proyectos para buscar "comercializar" la plataforma, pero el gobierno los rechazó bajo el argumento de que técnicamente no es posible sumar publicidad a la interfase. "Tal vez lo que molesta, en realidad, son los contenidos", señaló un trabajador.

Hasta el momento de su cierre,

Contar dividía sus contenidos en géneros tradicionales (comedia, drama, drama histórico, acción/suspense), agregando a su sencilla interfase subgrupos de "Colecciones" de películas, pero no por sagas o temáticas, sino por actores nacionales (Juan Leyrado, Juan Gil Navarro, Mercedes Morán, Diego Capusotto, Juan Minujín). A su vez, la plataforma también segmentaba el catálogo por el tipo de proyecto y financiación de las producciones (Renacer audiovisual, CCK, Tecnópolis, TV pública, Deportv, Pakapaka, Encuentro, Aunar).

Entre su catálogo, la ficción nacional cumplía un lugar destacado, que tomaba relevancia teniendo en cuenta el retiro del género en la TV abierta. Había series para todos los gustos, desde Babylon, La casa del mar, Cuéntame cómo pasó, Historia de un clan, Televisión por la inclusión o Germán: últimas viñetas, hasta El paraíso, Milagros en campaña, Conflictos modernos, 23 pares, El donante, La celebración, Los pibes del puente, Historia clínica, Balas perdidas, Perfidia y La chica que limpia, entre otras producciones de todos los géneros y rodadas en diferentes puntos del país. En materia musical, se podía acceder a las cuatro temporadas de Encuentro en el Estudio, el magnífico ciclo conducido por Lalo Mir; En el carousel, un diálogo informal de Vera Spinetta con músicos argentinos; o simplemente shows como el ciclo Conciertos en el CCK (Patti Smith 2018, Especial Piazzolla, Daniel Barenboim, Martha Argerich, Litto Nebbia), o también Grandes conciertos (Queen en Argentina 1981, Festival Amnesty 1988, Adiós Sui Generis). Hoy, no existe posibilidad de ver ninguno de esos contenidos que hacen a la identidad cultural argentina.



MEDIOS PÚBLICOS

ABRIERON LOS RETIROS VOLUNTARIOS EN RADIO Y TELEVISIÓN ARGENTINA

Quienes acepten el retiro voluntario "no podrán volver a ser incorporados bajo ninguna modalidad de empleo" durante cinco años, precisaron las autoridades.

El Gobierno nacional, a través del interventor de Radio y Televisión Argentina (RTA), Eduardo González, anunció este martes un plan de retiros voluntarios dirigido al personal de la TV Pública y Radio Nacional. Esta medida se enmarca en un contexto de ajuste y reestructuración del sector público, tras el reciente cierre de la agencia de noticias Télam.

El proyecto se sustenta en la recientemente aprobada -- y reglamentada -- ley Bases, que declara la emergencia pública en materia administrativa, económica, financiera y energética, otorgando al Poder Ejecutivo amplias facultades para la reorganización del Estado.

Bajo este paraguas legal, el Gobierno argumenta que el costo laboral en RTA es el principal gasto de la entidad, lo que justifica una reorganización profunda de su estructura de personal. La medida, según el Gobierno, busca una gestión más eficiente de los recursos, cumpliendo con los principios de "eficiencia y generación de valor" establecidos en la normativa vigente.

En este contexto, el Gobierno envió el plan de retiros voluntarios por mail a los trabajadores, que deben responder si lo aceptan en un plazo de 40 días. Si surge alguna duda, la comunicación debe ser de manera confidencial y mantener la vía de comunicación elec-

trónica. En el caso de la TV Pública hay casi 900 empleados y 1300 para las 52 frecuencias de Radio Nacional.

La gestión ultraderechista ya había comenzado con el plan de eliminación de medios públicos, con la agencia de noticias nacional, a la que convirtió recientemente en la Agencia de Publicidad del Estado (APE) bajo la forma jurídica de Sociedad Anónima Unipersonal. Esta decisión se justificó igualmente en "una mayor coherencia y reconocimiento por parte de sus clientes, de sus socios y del público en general".

La continua reminiscencia a la austeridad que hace el gobierno de Javier Milei se contradice con el anuncio de la nueva programación del canal estatal, donde se hicieron nuevas y variadas contrataciones. Una de las más resonantes es la del exintendente de Quilmes, Martiniano Molina, que vuelve a su primer amor, la cocina.

Los detalles del plan de retiros voluntarios

El plan de retiro voluntario aprobado incluye dos modalidades. Una para los trabajadores que no estén en condiciones de jubilarse y otra para quienes se encuentren próximos a cumplir la edad jubilatoria:

PRV 1: dirigido a empleados hasta los 56 años (mujeres) y 61 años (hombres). El Gobierno ofrece una gratifica-



ción especial equivalente a un mes de sueldo bruto por cada año de servicio, más un mes adicional de sueldo bruto, incrementado en un 20%. Este monto se abonaría dentro de los 10 días de la suscripción del acuerdo.

PRV 2: para empleados de 57 años o más (mujeres) y 62 años o más (hombres), consiste en una gratificación especial de tres sueldos brutos en un pago único, seguido de pagos mensuales equivalentes al 90% del mejor sueldo bruto hasta alcanzar la edad jubilatoria (60 años para mujeres y 65 para hombres). Como alternativa, pueden optar por un 70% del mejor sueldo bruto mensual, con un pago

único adicional del 20% por cada cuota remanente.

Entre los considerandos, el proyecto establece que los empleados que accedan a cualquiera de los planes de retiro voluntario "no podrán volver a ser incorporados bajo ninguna modalidad de empleo o contratación de servicios u obra en RTA por el término de cinco años contados a partir de su baja".

Además, dentro de la resolución señalan que el Estado tiene potestad para aceptar y/o rechazar las solicitudes de retiro voluntario presentadas y dentro de rangos y criterios de oportunidad, mérito y conveniencia evaluados en cada caso.

HORÓSCOPO

Aries

24 de marzo - 20 de abril



Después de tantos inconvenientes, sería óptimo que organizara adecuadamente su vida personal. Haga los cambios que crea necesarios comenzando por su hogar.

Tauro

21 de abril - 20 de mayo



No quiera volver a vivir sus viejas historias, intente abandonar su pasado. Comience a sobrellevar el presente de otra manera y se sentirá menos angustiado.

Géminis

21 de mayo - 20 de junio



Prepárese, ya que será una excelente jornada para concretar esos proyectos pendiente que hace tiempo tiene y se le dificultó alcanzar por su irresponsabilidad.

Cáncer

21 de junio - 22 de julio



Será una jornada donde se enfrentará con demasiadas opciones y tendrá que decidir la más conveniente. Relájese y espere a mañana para la determinación.

Leo

23 de julio - 29 de agosto



Ponga todo su entusiasmo para poder concretar las metas. Ante todo, deberá tener en claro qué es lo que quiere realmente y esforzarse por conseguirlo.

Virgo

29 de agosto - 22 de septiembre



Transitará un día fuera de lo común y podrá aplicar su lado más perceptivo y libre. Haga lo que haga, se sentirá espléndido. Nadie podrá opacarlo.

Libra

23 de septiembre - 22 de octubre



Transitará un excelente momento para poner todo su esfuerzo y apostar a las cosas materiales con las que siempre soñó. Gracias a su inteligencia lo conseguirá.

Escorpio

23 de octubre - 22 de noviembre



Deje de cometer siempre el mismo error al desvalorizarse continuamente. Aunque usted no lo vea, sus méritos son muy bien reconocidos por la gente que lo rodea.

Sagitario

22 de noviembre - 21 de diciembre



Si usted pretende cumplir con todos los objetivos, debería poner más entusiasmo en lo que hace. Evite relajarse, ya que podría perder cualquier oportunidad.

Capricornio

22 de diciembre - 21 de enero



Sepa que hoy despertará con mucha energía y con ganas de encontrar la felicidad después de tanto sufrimiento. Aproveche que se sentirá más jovial que nunca.

Acuario

22 de enero - 21 de febrero



Momento oportuno para que empiece a creer en su imaginación, será indispensable para resolver cualquiera de los inconvenientes que aparezcan.

Piscis

22 de febrero - 23 de marzo



Antes de avanzar, primero deberá tener en claro a dónde quiere llegar. Sepa que contará con el empuje necesario para conquistar todo lo que desee.

GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS ÚTILES

USHUAIA	(02901)
Hospital R	107 / 423200
Policía Provincial	421773
Policía Federal	422969
Bomberos voluntarios	100 / 421333
Clínica San Jorge	422635 / 421333
Sumu	421721 / 421930
Defensa Civil Municipal	103 / 422108
Defensa Civil Provincial	430176 / 422003
Gas Camuzzi (emergencias)	0810 999 0810
Gas Camuzzi	0810 555 3698
Obras y Servicios S	421401 / 421329
Dirección de Energía	422295
A.C.A.	433455
Gendarmería Nacional	431800
Prefectura Naval	421245
Policía Aeronáutica	435909
Base Naval	431601
Aeropuerto	421245
Aerolíneas Argentinas	435516
Municipalidad de Ush	422089
Subs. Municipal de Turismo	432000
Información Turística	0800 333 1476
Gobierno de la Provincia	421101 al 105

RÍO GRANDE	(02964)
Policía	441108
Defensa Civil	103 / 424163
Bomberos de Policía	100 / 433110
Bomberos Voluntarios	422457
Comando de Operaciones	101 / 433104
Policía - Unidad Regional Nte	433101
Policía - Unidad de Det	445650
Policía - Unidad Prev	45023 / 025
Hospital	421258 / 107
Policía Federal	422988
Cooperativa Eléctrica	421777
Camuzzi	0810 999 0810
Prefectura Naval	422305 / 106
Aeropuerto	420699
Aerolíneas Argentinas	430748
Gendarmería	431953
Secretaría de Seguridad	427379 / 377
Grúa ACA	15567403
Judiciales	
Cámara de Apelaciones	443465 / 030
Juzgado	424694
Juzgado YPF	443027 / 028



BARCAZA

HORARIO DE ATENCIÓN

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:

<http://www.tabsa.cl/portal/index.php/es/>

Twitter:

https://twitter.com/_TABSA

Facebook:

<https://www.facebook.com/TABSA>



FRONTERA

HORARIO DE ATENCIÓN

08:00 a 22:00 horas



COTIZACIONES

DÓLAR

Compra	Venta
\$1000,00	\$1020,00

PESO CHILENO

Compra	Venta
\$0,0605	\$ 0,0655

FARMACIAS DE TURNO

RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA
AUSTRAL Tel: 421206 Belgrano 397	FARMACIA TOLHUIN Lucas Bridges 245 Tel: 02901 492424	USHUAIA Kuanip 540 Tel: 431053

CLIMA

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA	IS. MALVINAS
Mínima -1°C Máxima 4°C	Mínima -1°C Máxima 3°C	Mínima -2°C Máxima 2°C	Mínima -1°C Máxima 2°C



ZARCO GROUP

MOVIMIENTO DE SUELO

ALQUILER DE MÁQUINAS

PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA

INFRAESTRUCTURA URBANA



✉ administracion@zapco.com.ar

🌐 zapco.com.ar

☎ 2964-642424
2964-445310



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.